

## ABSTRAK

### GAMBARAN PENGETAHUAN DAN SIKAP IBU TENTANG IMUNISASI CAMPAK PADA BAYI DI PUSKESMAS ALALAK TENGAH BANJARMASIN

Dina Maulidah Rahmi\*, Ika Mardiatul Ulfa<sup>1</sup>, Nurhamidi<sup>2</sup>  
Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin  
Poltekkes Kemenkes Banjarmasin

\*Korespondensi Penulis. Telepon 082350569036, E-mail: [dina\\_maulidah@gmail.com](mailto:dina_maulidah@gmail.com)

## ABSTRAK

**Latar Belakang:** Penyakit campak merupakan salah satu penyebab kematian pada anak-anak di seluruh dunia yang meningkat sepanjang tahun. Indonesia termasuk salah satu dari 47 negara penyumbang kasus campak terbesar di dunia. Statistik menunjukkan bahwa lebih dari 70% kematian anak-anak usia di bawah 5 tahun disebabkan diare, pneumonia, campak, malaria dan malnutrisi. Cakupan imunisasi campak yang paling rendah terdapat di wilayah Puskesmas Alalak Tengah yaitu sebesar 71,6% dari target 100% tahun 2013.

### **Tujuan:**

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran pengetahuan dan sikap ibu tentang imunisasi Campak pada bayi di Puskesmas Alalak Tengah Kecamatan Banjarmasin Utara Banjarmasin.

### **Metode:**

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 49 orang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah Total Sampling. Penelitian ini menggunakan data primer yang didapat dari kuesioner dan data sekunder yang didapat dari register bayi dan imunisasi kemudian diolah dan dianalisis menggunakan bantuan komputerisasi.

**Hasil:** Dari hasil penelitian diketahui bahwa responden banyak yang berpengetahuan cukup tentang imunisasi campak di Puskesmas Alalak Tengah yaitu berjumlah 28 orang (57,14%) dan responden banyak yang memiliki sikap negatif tentang imunisasi campak pada bayi di Puskesmas Alalak Tengah yaitu sebanyak 29 orang (59,18%).

**Saran:** Saran dari hasil penelitian yaitu agar petugas kesehatan selalu memberikan dukungan pada ibu agar ibu selalu memberikan imunisasi campak pada bayinya yang berumur 9-12 bulan.

Kata kunci : pengetahuan, sikap, campak